

Invitation

La maîtrise énergétique dans les établissements sanitaires et médicaux-sociaux :

information, conseils et partage d'expériences pour des gains énergétiques et financiers.

L'ensemble des bâtiments représentent 45% de la dépense énergétique nationale et 25% des émissions de CO₂¹.

Les établissements sanitaires et médicaux-sociaux y contribuent pour une part importante.

Sans parler de RT 2012², de BBC³ ou de HQE⁴, **des opérations parfois simples peuvent améliorer notablement la facture d'énergie d'un établissement.**

Cette journée organisée en partenariat avec l'ADEME, a pour objectif d'apporter des conseils sur la maîtrise énergétique et les achats d'énergie, mais aussi donner des exemples de réalisations neuves ou de rénovation, puis des informations sur la labellisation BBCA relative à l'empreinte carbone d'un bâtiment de sa construction à sa fin de vie.

¹ Source ADEME

² Réglementation thermique

³ Bâtiment Basse Consommation (Moins de 50KWh/m²/an)

⁴ Haute Qualité Environnementale

Journée organisée en partenariat avec :



S'inscrire

ADEME



Agence de l'Environnement
et de la Maîtrise de l'Energie

Avec le soutien de :



Contacts :

Christine RABUT
christine.rabut@ars.sante.fr
04 27 86 56 22

Jean-Christophe DUFLOT
jean-christophe.dufлот@ars.sante.fr
04 27 86 57 45